

教育委員会広報紙 NO.8

～～大淵第二小学校区の学校教育について～～

令和5年4月24日発行
富士市教育委員会
教育総務課 教育政策担当
TEL：0545-55-2865
FAX：0545-53-8584

令和5年3月31日をもって、富士市立大淵第二小学校は閉校しました。明治37年に大淵村立大淵尋常小学校大坂分教場（横道下）として設立されてから、119年の長きにわたり、大淵第二小学校の教育活動に、ご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

校旗返納式

3月19日（日）には、校旗返納式が挙行されました。大淵第二小学校の卒業生や地域の方々、歴代の校長先生方など、多くの方々が見守る中、山田校長先生から森田教育長へ、校旗が返納されました。



閉校セレモニー

校旗返納式後には、地域主催による閉校セレモニー「ありがとう われらの学び舎」が開催されました。かつての大淵二小の様子がスライドで上映されたり、富士本太鼓の演奏が披露されたりしました。セレモニーの最後には、校舎へ卒業証書が授与されました。



閉校式

3月27日（月）には、富士市と富士市教育委員会の共催で、閉校式を挙行了しました。厳かな雰囲気の中、小長井義正市長の閉校宣言をもって、大淵第二小学校は、119年の歴史に幕を降ろしました。



卒業式を経た6年生は、真新しい中学校の制服を着て閉校式に参加し、代表児童2名が学校への感謝の言葉を伝えました。

富士市立大淵第二小学校の校歌は、この閉校式での校歌斉唱が最後となりました。



山田校長先生からは、令和4年度末の教職員人事異動が報告されました。この異動で山田校長先生を含め、5名の教職員が、在校児童と一緒に大淵第一小学校へ異動することとなりました。



会場となった体育館には、大淵第二小学校の児童の手作りの飾りとともに、119年の歴史を伝える品々が掲示されました。



令和5年4月1日付で、富士市の市街化調整区域の立地基準が改訂されました。この改訂により、大淵第二小学校の用途変更を含めた跡利用が条件付きで可能になりました。今後は、この新基準に照らし合わせ、跡利用事業者の公募・選定を進めてまいります。

